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Firenze, 11 dicembre  2023

All’  Ufficio per le relazioni sindacali 

Dipartimento della Pubblica Sicurezza 

Segreteria del Dipartimento – Ufficio V 
E,p,c    Segreteria Nazionale SILP CGIL                                     

            Segreteria Regionale SILP CGIL
RICHIESTA CHIARIMENTI 
OGGETTO: VII I  REPARTO MOBILE E LE ISTANZE FANTASMA. 
CRITICITA’  
Nel mese di febbraio 2022, Questa O.S. aveva già riscontrato e segnalato una 
problematica inerente una prassi ormai consolidata di un’anomala valutazione delle 
istanze di ferie e o congedi a vario titolo , presentate dai poliziotti dell’  VIII Reparto 
Mobile, i quali, partendo dal prospetto annuale relativo alle giornate domenicali di 
riposo, presentano la propria richiesta di ferie e o altre tipologie di congedi per 
favorire il riposo dall’  attività lavorativa. 
Ma attezione!!!!!!!Per il “  buon andamento dell’  Ufficio e per imminenti ed ingenti 
carichi di lavoro” , il giorno prima della uscita del prospetto ferie o anche il giorno 
stesso,  parte una serie di attività UFFICIOSA di telefonate sulla utenza telefonica del 
dipendente, al quale viene fatta notare una “  difficoltà”  nella concessione di quanto 
richiesto ed un INVITO a modificare il proprio piano ferie, e come per magia 
l’ istanza originale viene sostituita da quella “  spontaneamente “  modificata, o  in 
alternativa , se non modificata, l’  Ufficio si riserva la facoltà di far richiedere al 
dipendente il medesimo  periodo di ferie , ma  con modalità “giorno per giorno “ . 
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FACILE NO ????
Se un poliziotto deve raggiungere per esempio la propria famiglia a 500 km di 
distanza, una volta giunto a destinazione,  non è un problema aspettare la sera per 
capire se deve ripartire immediatamente e rientrare nella sede di lavoro perché i 
giorni di congedo vengono concessi a sorpresa !!!!!!!
Questa situazione va avanti da troppo tempo, ed è eticamente corretto a questo punto 
chiedere  una valutazione per un trattamento equo  dei dipendenti che avanzano delle 
richieste,  nonché trasparenza della Parte Pubblica. 
Come O.S. siamo sempre attenti agli aspetti sindacali e agli aspetti concreti , infatti a 
sostegno di quanto rappresentato, possiamo portare ad esempio una incresciosa 
situazione in cui si è trovato un collega, che non trovando nessuna traccia di risposta 
ad una sua legittima richiesta di ferie, ha  formalizzato una classica  richiesta di 
accesso atti per capire che fine avesse fatto la sua istanza, e con immenso stupore con 
nota del VIII Reparto Mobile Cat. >E3/24 del 30 novembre 2023 , gli è stato risposto 
come di seguito fedelmente riportato  “…… la sua richiesta di congedo ordinario 
…..in considerazione DELLA SUA INDISPONIBILITA’  PER MALATTIA……la 
predetta richiesta non è stata presa in considerazione, e quindi non presente 
documentazione agli atti di quest’Ufficio “  .
Come si può interpretare quanto appena esposto ? Praticamente una nuova formula 
del processo amministrativo porta a constatare che al Reparto Mobile di Firenze  non 
solo una richiesta possa essere valutata o meno in caso di malattia del dipendente, ma 
addirittura non considerata nemmeno. Il fatto che non sia nemmeno indicato quale sia 
il protocollo in entrata dell’ istanza ci mette di fronte ad un terribile dubbio.
Che molto probabilmente le richieste dei dipendenti non vengono  neanche caricate 
nel sistema Mpg-web !!!!!!!!!!!!!
Questo proprio per far sì che vengano considerate o meno ogni qual volta se ne renda 
necessario?  Tutto questo a nostro avviso necessita di chiarezza e la situazione lascia 
comunque enormi dubbi su una gestione del personale che invece dovrebbe essere 
mirata alla trasparenza e al buon andamento, principi cardine della nostra pubblica 
amministrazione.
Indubbiamente , carichi di lavoro ed effettive ed imminenti esigenze di impiego non 
mancano , ed è proprio per questo che chiediamo COMUNICAZIONI UFFICIALI al 
dipendente, anche tramite il consueto uso di indirizzo email personali, in modo che 
coerentemente con la trasparenza dovuta, del diniego di quanto chiesto e delle 
eventuali modifiche, vengano riportate sui prospetti. 
Facile pensare che della “  telefonata “  non rimanga traccia e che invece venga 
evidenziato che l’  Amministrazione conceda quanto “  richiesto “  dal dipendente. !!!
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Alla luce di quanto rappresentato, Si richiede pertanto  un intervento fattivo nonché 
una verifica  da parte di Codesto Superiore Spettabile  Ministero  per mettere fine ai 
giochi di prestigio e dare voce alla trasparenza e alla lealtà di chi amministra un 
ente di pubblico servizio per i cittadini. 

Restiamo nonostante tutto comunque a disposizione per un dialogo costruttivo. 

                IL SEGRETARIO GENERALE  PROVINCIALE 
       

                                                                                 


